

Falleció Milán Matos, entrenador de estrellas como Pedroso y Savigne



La Habana, 16 mar (JIT) El deporte cubano lamentó hoy el fallecimiento de Milán Matos León, protagonista de una obra que le sitúa entre las figuras imprescindibles del atletismo en la Isla.

Entrenador de estrellas como los saltadores Iván Pedroso, Yargelis Savigne o Mabel Gay, sumó un oro olímpico, seis coronas y dos subtitulos mundiales, y otros importantes resultados en competiciones de nivel.

Su fallecimiento, ocurrido tras batallar contra el padecimiento de un cáncer, causó consternación entre quienes fueron testigos de su entrega y profesionalidad.

«Situó la formación integral en un lugar de privilegio, educó como el padre que todos reconocieron en él y jerarquizó valores como lealtad, respeto, disciplina y amor a la Patria», dijo el presidente del Inder, Dr. C. Antonio E. Becali Garrido.

«El deporte cubano se honra al saberle parte de la obra que defendemos y tiene el compromiso de homenajearle desde la entrega sin límites que caracterizó su quehacer cotidiano», añadió en mensaje

dirigido a familiares y amigos del laureado técnico.

Merecedor de varias condecoraciones del Estado, el Inder y las organizaciones de masas, Milán fue seleccionado entre los mejores entrenadores del país en numerosas ocasiones y generó admiración entre quienes supieron de su dedicación al trabajo.

A petición familiar su cadáver será cremado y sus cenizas veladas en su hogar.

JIT rinde homenaje a este destacado entrenador reproduciendo una [entrevista concedida por él y publicada por este medio el 4 de abril de 2014.](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/157658-fallecio-milan-matos-entrenador-de-estrellas-como-pedroso-y-savigne>



Radio Habana Cuba